

Par un beau matin de printemps

# Ernst SCHERZ

nous a quittés, le dimanche 14 avril 2013 dans sa 90ème année.

Sont dans la peine:

Son épouse,  
Katharina Scherz-Hofer;

Ses enfants,  
Catherine Grandjean-Scherz;  
Ernest Scherz, sa compagne Stéphanie et leur fille Cloé;  
Brigitte et Christian Meyer-Scherz;

Ses petits-enfants et arrière-petite-fille,  
Julien Grandjean, son amie Cécilia et leur fille Myla;  
Gregory Grandjean;  
Anastasia Scherz et son ami Philippe;  
Margot Meyer;  
Baptiste Meyer;

Serge Grandjean, papa de Julien et Gregory;

Marina Gindrat, maman d'Anastasia;

Pierre-Yves Laurent;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies de Berne et Genève.

Le défunt repose à la Chapelle de la Cluse (Murith), 89, bd de la Cluse.

Le culte sera célébré au Temple d'Avully le mercredi 17 avril à 15 heures  
suivi de l'inhumation au cimetière d'Avully.

La famille remercie chaleureusement l'imad de Bernex ainsi que la Doctoresse Schulte Eickhoff et l'ensemble du personnel du pavillon Lanance de l'Hôpital de Loëx pour leurs bons soins et leur gentillesse.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.